## Declaración del representante de la República Árabe Siria

Sr. Gilbert F. Houngbo, Presidente del Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola (FIDA), Honorables Ministros, Gobernadores del Fondo, Señoras y señores:

Me complace y me honra representar a la República Árabe Siria en las reuniones del Consejo de Gobernadores del Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola (FIDA) en su 45.º período de sesiones. Estas reuniones constituyen una importante plataforma que contribuye a avivar los esfuerzos y a establecer planes y prioridades relacionados con la alimentación y la agricultura a la vista de los urgentes desafíos, especialmente la epidemia de COVID-19 y el cambio climático, así como una oportunidad para los representantes de los Estados Miembros de debatir cuestiones relacionadas con el desarrollo del sector agrícola, entre las que cabe destacar las prioridades del desarrollo rural para mejorar la seguridad alimentaria y el suministro de alimentos.

Para empezar, permítanme expresar mi más sincero agradecimiento al Sr. Gilbert F. Houngbo, Presidente del Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola (FIDA), por su amable invitación a participar en estas reuniones. Esto indica la confianza depositada en los esfuerzos realizados por el gobierno sirio y su constante empeño, con todas sus capacidades, en el seguimiento de la labor de manera que contribuya al desarrollo del sector agrícola y la mejora de los medios de vida de las familias rurales. Estos esfuerzos están en línea con el enfoque del Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola en su estrategia de desarrollo.

Extendemos nuestro agradecimiento a todo el personal del Fondo por los grandes y sinceros esfuerzos que realizan para hacer avanzar la labor del FIDA y alcanzar sus objetivos en el logro del desarrollo sostenible.

## Señoras y señores:

A lo largo de los tres últimos decenios, el Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola (FIDA) ha realizado grandes esfuerzos para alcanzar los objetivos de desarrollo en los ámbitos económico y social, y ha trabajado con determinación para demostrar la honestidad de la metodología que adopta y la eficacia de su labor de ejecución de los programas de desarrollo dedicados a luchar contra la pobreza y el hambre.

La fructífera cooperación entre la República Árabe Siria y el FIDA se ha mantenido durante más de 40 años, en los que hemos logrado grandes éxitos mediante la ejecución de numerosos proyectos de desarrollo, que se consideran un modelo a seguir. El último de ellos fue el Proyecto de Desarrollo Integrado de la Ganadería, durante el cual se llevaron a cabo numerosas actividades que contribuyeron en gran medida a mitigar el sufrimiento de las familias rurales pobres, mejorar su nivel de vida y ayudarlas a establecerse en sus comunidades.

Nuestro ecosistema está experimentando importantes cambios climáticos y una sucesión de temporadas de sequía que han aumentado de intensidad en los últimos años, provocando una escasez de recursos hídricos y una disminución del rendimiento de los cereales. La búsqueda de soluciones a estos problemas pasa principalmente por la cooperación y la coordinación con las organizaciones internacionales y un esfuerzo para aprovechar al máximo los recursos disponibles con el fin de garantizar y proporcionar nuestra seguridad alimentaria y trabajar para hacer frente al impacto del cambio climático en el sector agropecuario.

En conclusión, confiamos en seguir cooperando de forma constructiva y fructífera con el FIDA y en proseguir el proceso conjunto de ejecución de nuevos proyectos que contribuyan a mejorar los medios de vida de las familias rurales que regresan a sus comunidades, ayudándolas a establecerse y a continuar con el proceso productivo.

Todos esperamos que nuestro trabajo se vea coronado por el éxito y que tenga un gran impacto en la mitigación de los efectos de las crisis en los pueblos de todo el mundo.